



La elección para elegir a consejeros del INE será por insaculación: Ignacio Mier

A más tardar el próximo viernes deberán estar los cuatro nuevos consejeros del INE. Ya para el día jueves, los 20 nombres divididos en quintetas se someterán a votación en el Pleno de la Cámara de Diputados. Se requiere la mayoría calificada; es decir, tres cuartas partes de los legisladores presentes para su aprobación, de no alcanzarse los consensos necesarios, el 31 de marzo se realizará la votación mediante insaculación. El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, prefiere que la elección se lleve a cabo mediante un sorteo a fin de garantizar imparcialidad en la elección.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANdYWuhcTIGlc4o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213766&parId=75F18D3264FEE48F%213733&o=OneUp>